

Lassen Sie sich testen, wenn Sie Symptome des Coronavirus haben

01.12.2020

Der Aufruf zum Testen im Zusammenhang mit dem Coronavirus ist gross. Wer aber soll sich testen lassen? Wie ist das Vorgehen nach dem Testen? Wie soll man sich nach dem Befund verhalten? Nachfolgend die wichtigsten Punkte. Für ausführliche Details sei auf die BAG-Webseite verwiesen (www.bag.admin.ch → Menüpunkt Coronavirus). Bei Unsicherheit empfiehlt es sich, die Hausärztin oder den Hausarzt zu kontaktieren.

Es ist wichtig, dass möglichst alle Ansteckungen mit dem Coronavirus erkannt werden. Deswegen wird empfohlen, auch bei leichten Symptomen einen Test zu machen und folgendes Vorgehen einzuhalten:

- 1. Kontaktreduktion:** Bleiben Sie bei Symptomen zu Hause und vermeiden Sie alle Kontakte zu anderen Personen.
- 2. Testempfehlung:** Das Coronavirus kann sehr unterschiedliche Krankheitssymptome zeigen. Die häufigsten Symptome sind:

Symptome einer akuten Atemwegserkrankung (Halsschmerzen, Husten (meist trocken), Kurzatmigkeit, Brustschmerzen)

Fieber

Plötzlicher Verlust des Geruchs- und/oder Geschmackssinns

Zudem sind folgende Symptome möglich:

Kopfschmerzen

Allgemeine Schwäche, Unwohlsein

Muskelschmerzen

Schnupfen

Magen-Darm-Symptome (Übelkeit, Erbrechen, Durchfall, Bauchschmerzen)

Hautausschläge

Machen Sie den Coronavirus-Check auf der BAG-Website (<https://check.bag-coronavirus.ch/screening>). Sie erhalten am Ende des Checks eine Empfehlung. Wenn Sie sich testen lassen sollen, erhalten Sie Informationen zum weiteren Vorgehen. Sie können auch Ihre Ärztin oder Ihren Arzt anrufen und das Vorgehen besprechen.

3. Testen: Lassen Sie sich sofort testen, wenn der Coronavirus-Check oder Ihre Ärztin/Ihr Arzt dies empfiehlt. Testkosten werden vom Bund übernommen, wenn die Testkriterien des BAG erfüllt sind. Personen, die positiv auf eine Infektion mit dem Coronavirus getestet wurden, müssen in Isolation. Personen, die engen Kontakt mit einer positiv getesteten Person hatten, müssen in Quarantäne.

4. Bis zum Testergebnis: Bleiben Sie zu Hause und folgen Sie den Anweisungen zur Isolation (www.bag.admin.ch Menüpunkt Coronavirus → Isolation und Quarantäne). Vermeiden Sie alle Kontakte zu anderen Personen, bis das Testergebnis vorliegt. Sobald das Testergebnis vorliegt, folgen Sie dem passenden Vorgehen, das ebenfalls auf der BAG-Webseite beschrieben wird.

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Aufruf-zum-Corona-test.php>